

## *Communiqué de presse*

*Le 16 novembre 2021*

### **Le Centre Lyonnais des Émotions et des Apprentissages (CLEA), hôpital de jour du groupe Santé Basque, établit un partenariat avec Deeplink Medical afin de faciliter le suivi de ses patients**

Le Centre Lyonnais des Émotions et des Apprentissages (CLEA), hôpital de jour du groupe Santé Basque situé à Lyon spécialisé en pédopsychiatrie, et Deeplink Medical ont construit un projet commun pour un suivi amélioré des patients.

L'association des expertises médicales et techniques permet à l'ensemble du personnel CLEA de bénéficier de :

- Questionnaires cliniques dématérialisés avec une visualisation immédiate des résultats (résumé du questionnaire, scores, sous scores, détails des réponses...)
- Données structurées et standardisées, données ainsi directement exploitables pour les professionnels de santé

Grâce à la dématérialisation de ces questionnaires cliniques, l'établissement CLEA bénéficie non seulement d'un gain de temps car les données sont saisies par les patients, mais aussi d'une fiabilité du processus car les éléments du dossier sont tracés et sécurisés.

Depuis fin août 2021, le projet compte déjà :

- 448 questionnaires envoyés
- 96 utilisateurs
- 69 patients uniques
- 27 professionnels de santé CLEA

#### A propos de CLEA :

Le Centre Lyonnais des Émotions et des Apprentissages pour Enfants et Adolescents (CLEA) est un établissement de santé autorisé par l'Agence Régionale de Santé, créé en 2020 à Lyon, il fait partie du groupe Santé Basque. Il a un statut d'hôpital de jour qui offre des soins psychiques ambulatoires sans limitation géographique, sa mission principale est donc celle du soin en santé mentale des mineurs. Les indications sont : Jeunes de 5 à 15 ans présentant un tableau de Trouble Déficit de l'Attention avec Hyperactivité (TDA/H) ou en situation de Refus Scolaire Anxieux (« phobie scolaire »).

#### A propos de Deeplink Medical :

Basée à Lyon et créée en 2014, Deeplink Medical propose des solutions permettant d'optimiser et d'accélérer les parcours de soin.

À l'initiative de 5 médecins radiologues, Deeplink Medical construit ses solutions autour du patient, basées sur les dernières innovations technologiques et médicales, et selon les meilleures pratiques du secteur (certifications ISO 27001 et HDS, marquage CE "dispositif médical").

Ce sont aujourd'hui une cinquantaine de collaborateurs réunis au sein de nos 3 pôles d'excellence : médical, R&D, opérationnel qui travaillent au développement continu de nos plateformes.

Plus d'informations sont disponibles à l'adresse :

<https://sbd-clea.fr/>

<http://deeplink-medical.com>

Contacts presse :

communication@santebasque.fr – 07 70 37 30 52

communication@deeplink-medical.com – 07 71 37 77 82